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ACTA DA REUNIÃO ORDINitRIA DE 6/1L1276 
N;4 

No dia seis de Janeiro de mil novecentos e setenta e seis, nesta oi

dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da C4IDara 

Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Fl~vio Ferreira 3ardo e 

com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e dos 

Vogais Srs. Orlando Moreira de Campos Cruz, Alberto Gomes de Andrade e Jo~o 

Evangel i sta Vie ira Sarabando.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Decl ar ada aberta a reuni ~o pelo Sr. Presidente, foi aprovada com di~ 

pensa de l eit ura a acta da reunião anterior, que vai ser a8sinada.- - - - - 

Em s eguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal 

tas dada s pelos Vogais Srs. Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Gilberto Parca M~ 

dail, Ur . Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, e Alfredo do Sameiro Pereira 

Bacel ar Alves, sendo dado início aos trabalhos.- - - - - -

Pelouros - O Sr. Presidente procedeu à distribuiç~o dos pelouros, nos 

termos do § 32 • do artigo 582 • do C6digo Administrativo, pela seguinte forma: 

Secretaria. Tesouraria. Urbanizaç~ e Obras e Assist~ncia, ele, Sr. 

Presidente; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Educaç~o Física e Desportos - Sr. Vice-Presidente;- - - - - - - - - 

Arte e ArqueOlogia e Meio Ambiente- Jo~o Evangelista Vieira Sarabando; 

Educação e Cultura - Dr. Gilberto Parca Madaíl;- - - - - - - 

Turismo - Alberto Gomes de Andrade;- - - - - - - 

Saúde Pública e Ac~~!fdades Agrícolas - Dr. Armando Sucena Seabra; 

Fomento Industrial e Actividades Comerciais - Alfredo do Sameiro Pe

reira Bacelar Alves;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Toponímia - Orlando Moreira de Campos Cruz;- - - - - - - - - - - - 

Trânsito - Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira.- - - - - - - 

~miss~es Municipais - Nos termos do § l1ni.co do artigo 1102. do C6di 

go Administrativo, o Sr. Presidente designou para presidirem aos seguintes 

6rgãos consultivos municipais :- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Comiss~o Municipal de Higiene - Dr. Armando Sucena Seabra;- 

Comiss~o Municipal de Arte e Ar9u&ologia - Jo~o Evangelista Vieira 

Sarabando;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Comiss!o Municipal de Cultura - Dr. Gilberto Parca Nadaíl;- 

Comiss~ Municipal de 'Turismo - Alberto Gomes de Andrade;- - - - - 
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~ssão Municipal de Tr~nsito - Dr. Joaquim Ant6nio Ca1heiros da 
Si1veiraj- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

çomiss~o Munici~al__de T2~nímia - Orlando Moreira de Campos Cruz. 

Serviços Municipa1izado~ - Nos termos do artigo 169 2• e seu § 22. 

do C6digo Administrativo, o Sr. Presidente deu a conhecer que reconduzia o 

Conselho de Administra910 dos Serviços Municipalizados, ficando, assim, con~ 

tituído pelos Vogais Srs. Er. Joaquim Ant6nio Ca1heiros da Silveira, Orlando 

Moreira ie Campos Cruz e Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar A1ves.- - - - 

Conservat6rio Regional de Ave~ - A Comissão deliberou, por unanimi 

dade, designar o Vogal Sr. Alberto Gomes de Andrade para fazer parte do Con

s el ho Admini s t r a t i vo do Conservat6rio Regional de Aveiro "Ca10uste Gulbenkian". 

Presid~nc ia da C~mara - Delegação de poderes - No uso da compet~ncia 

que lhe 6 conferida pelo Decreto-Lei n 2. 49 268, de 26 de Setembro de 1969, 

e de a cor do com o disposto no § 62. do artigo 512. do C6digo Administrativo, 

a Comissão deli berou, por unanimidade, confirmar a delegação feita ao Sr. 

Pres ident e para a prática dos actos da sua competência, constantes do refe

r ido artigo 512., ou sejam: n 2s. 32.,42., 52., 92., 112. ,a 16º., 182. a 23º., 

252.,26 2,332.,36 2., e 39 2• a 422• e bem assim, o que respeita à rea1iza

ç~o de obras públicas, cujo valor não exceda 500 contos, podendo, por sua vez 

e quando assim o achar conveniente, delegar no Sr. Vice_~residente alguns 

dos actos que agora lhe são conferidos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

pespesas de carácter perman~J& - A Comissão autorizou o Sr. Presi

dente a despachar todo o expediente e efectuar todas as depesas de carácter 

permanente e obrigat6rio, independentemente de deliberação, tais como os r~ 

ferentes a encargos de empréstimos,vencimentos,e salários, emolumentos, gr~ 

tificaç~es certas e mais proventos dos serventuários municipais, pensões de 

aposentaçgo, rendas de casa, telefones, correios e te16grafos, fretes de ca

minho de ferro e camionagem, consumo de energia el~ctrica e l~mpadas, ~gua 

c outros fornecimentos dos Serviços Municipalizados, a cargo da C~mara, pe

quenas despesas de expediente por conta do Fundo Permanente, descontos fei

tos nas cobranças de receitas pertencentes ao Município e efectuadas por 

outras entidades, contribuições, subsídios fixados previamente e outros pa

gamentos de receitas consignadas.- - - - - - - - - - - - - - 

Reuniões da C~mara - Por proposta do Senhor Presidente e por unani

midade, foi deliberado manter os dias e horas das reuniões ordinárias que, 

assim, continuarão a realizar-se às terças-feiras, pelas ~i,30 horas, no Sa

lão Nobre do edifício dos Paços do Conce1ho.- - - - - - - - - - - - 
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Fundo Permanente - Nos termos do artigo 756º. do C6digo AdministDati 

vo, foi deliberado, por unanimidade, autorizar os abonos ao chefe da Secret~ 

ria, de 500$00 cada um, para constituírem o fundo permanente para despesas 

correntes de expediente, da Câmara e da zona de Turismo.- - - - - - - - - - -

FuncionalisIDO Municipal - Concurso~ - Foi presente o processo de con

curso para provimento do lugar de top6grafo de lª. classe, aberto por aviso 

pu~licado no Diário do Gover no , 3ª. série, nº. 267, de 18 de Novembro do ano 

findo, ao qual se apresentaram os candidatos ~lvaro Ant6nio Mota Cavaleiro, 

Ant 6nio Gonçalves Baptista Duarte, Bernardo Alves Fernandes, Manuel Pires Vi

nagre e Rui Al ber t o Ribeiro de Quadros.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Verif i cando- s e que o requerente Manuel Pires Vinagre n~o apresentou 

o s eu repquerimento nos termos legais, o Sr. Presidente propÔs que se notifi 

casse aquele por mei o de ofício registado e com aviso de recepç~o, para no 

prazo de dez di as rectificar e completar o seu requerimento, por entender 

que s6 por l apso n~ o o redigiu correcta e legalmente. 

Es t a propos t a foi aprovada por maioria, sendo o voto discordante do 

Vice-~r es i dente e com uma abstenção do Vogal Sr. Jo~o Sarabando.- - - -

Funci onalismo municipal - Exoneraç~es - Foi presente e deferido o r~ 

queriment o em que a escriturária - dactil6grafa Laura Maria Morgado dos Santos 

Lé Costa requer a exoneraç~o daquele cargo, a partir do pr6xiIDO dia 10, in

clusive, do corrente mês de Janeiro.- - - - - - - - - 

Assistência judiciária - Foi presente um requerimento de Maria da Coa 

ceiç~o Meloa, casada, jornaleira, residente em S. Bernardo, a solicitar que lhe 

seja certificada a sua. insufici~ncia econ6mica que lhe permita custear as de~ 

pesas normais de uma acção de separação (div6rcio) a propor contra seu mari

do •- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face da certid~o passada pela Junta de Freguesia de S. Bernardo, 

apensa ao requerimento, foi deliberado, por unanimidade, declarar, nos ter

IDO S do nº. 15º. do artigo 48º. do C6digo Administrativo, que a requerente n~o 

tem bens , visto ter como ~ica fonte de rendimento a remuneraç~o média mensal 

de quatrocentos escudos, que aufere como jornaleira, para seu sustento e do 

seu agregado familiar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~as - A Comisstto deliberou, por unanimidade, mandar proceder ~ 

emissão dos seguintes recibos modelos II-A, nas condições descritas na cir

cular nº. 29/68, da Direcçtto-Geral de Administraç~o Local: Mercado de Manuel 

PirIDina - Reserva de bancas - Série B - 3 000 recibos numerados de I a 3 000, 

que correspondem a 30 cadernet~s da taxa de 150$00, na cor branca com risca 

vermelha; Ocupaç~o de terrado - Série C - 20 000, que correspondem a 200 ~ 

dernetas da taxa de 5$00, na cor rosa claro.- - - - - - - - 
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Subsíd~_ - A Comiss~o tomou conhecimento do teor do ofício ng.901/75, 

da t ado de 23 de Dezembro findo, da Delegação em Aveiro da Direcç~o-Geral da 

Educaç~o Física e Desportos, a comunicar a concess~o de up subsídio para ben~ 

ficiação do campo existente no Parque Infante D. Pedro.- - - - - 

Plano de actividade - O Sr. Vice-Presidente deu a conhecer que no pl~ 

no de actividade que serviu de base à elaboração do orçamento ordinário para 

1976 tinham sido tomadas em consideração as necessidades mais prementes, mani 

f es t adas em pl enár i o das Juntas de Freguesia do concelhQ, e, posteriormente, 

es t abel ecida uma ordem de prioridade, tendo em conta as possibilidades de a 

C~mara as ir concretizando.- - - - - " - - - - - - - - - - - ~ - -

Tamb ~m informou que ontem houve uma reunião do G.C.O.M., sendo aí t~ 

mado conhecimento que a~~or parte das obras terá que ser protelada para 1977 

e 1978, o que ~~o excl~47Pos8ibilidade de o Município ir realizando alguns me~ 

lboramentos, de acordo com as disponibilidades financeiras •• - - - - - - - - 

Disse ainda o Sr. Vice-nresidente que já tinham sido dadas instru~es 

ao G.E.T. do Município, no sentido do rápido andamento dos projeetos de obras 

prioritárias, a fim de serem iniciadas com a maior brevidade possfvel. - - -

Pargues infantis - O Vogal Sr. Orlando Cruz chamo_ a atenç!o para as 

d9:iciências que se notam na caixa de areia situaga junto do eseorreg!o,tan

to no que se refere à falta de areia, como ao bl~o que a oont~m e que devido 

à sua deficiente colocação dri gtna f~riment~abe~as das crianças.- - 


